
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月１９日（水） 

受講者数２９名 

   （講師含む） 

○この時期に授業を公開していただけて勉強になりました。 

○実際に授業を見せて頂き、今後の指導に役立たせて頂きたい内容でとても良かったです。 

○参加者の意見をうまく引き出していたと思う。実際の現場での意見が聞けるのはとても良かった。 

○たくさん実践を見せてもらって、ヒントをもらいました。間接（自学自習）の時にする内容をまとめられた資料

があって良かったです。 

○自学自習の取り組ませ方、間接指導の教師の指示等、実際に授業を見せていただき、勉強になりました 

○間接指導時の流れ等、参考になりました。  

○樺山分校も近藤小も最高でした。（学校はもちろん、子ども達の表情が良かった） 

○授業の形作りが目に見えていて参考になった。 

○他校の取り組み方をたくさん聞けたこと。 

○理科、社会の異内容学習の授業が見たい 

○１学年一人の子への授業（話し合いなど、考えが深まらないことがある） 

○後志の他の学校の実践、あるいは他地域での実践例を知りたい。 

○ポイントはここです、という提示があったので非常に見やすかったです。複式と教科（授業）の見方の二つがあ

るので。 

 

受講者の方々の声 

児玉 瑞佳先生 

（ニセコ町立近藤小学校） 

 

 長谷川 徹先生 

（倶知安町立西小学校樺山分校） 

倶知安町立西小学校樺山分校の授業者 

高橋 創先生 


